



Sistema imbottito modulare. Gli schienali riposizionabili e i sistemi di elettrificazione integrati permettono configurazioni flessibili, connesse e sempre confortevoli.

Modular upholstered system. Repositionable backrests and integrated electrification allow for flexible, connected, and always comfortable configurations.

Système rembourré modulaire. Dossiers repositionnables et électrification intégrée permettent des configurations flexibles, connectées et toujours confortables.

WORKLAND

Design by Antonio Lanzillo & Partners

Workland è la nuova e rivoluzionaria proposta LAS per l'ufficio. Un'isola innovativa per lavorare liberi dalle regole in cui condividere esperienze singole o collettive. Una "seduta" smart che permette contemporaneamente molteplici utilizzi per lavorare in libertà.

Workland is the revolutionary new LAS proposal for the office. An innovative island for working free from any rules, where individual or collective experiences can be shared. Smart seating that simultaneously allows multiple uses for working in complete freedom.

Workland est la nouvelle proposition révolutionnaire LAS pour le bureau. Un îlot innovant pour travailler libres des règles où partager des expériences individuelles ou collectives. Une assise intelligente qui permet simultanément des utilisations multiples pour travailler en liberté.



MORE



Workland, grazie alle diverse soluzioni dimensionali e stilistiche incentiva la qualità e sostenibilità dell'ufficio dotando quest'ultimo di forte originalità interpretativa secondo i più avanzati concetti di smart office.

Thanks to its different dimensional and stylistic solutions, Workland promotes the quality and sustainability of the office, imbuing the workplace with strong interpretative originality in accordance with the most advanced smart office concepts.

Grâce aux différentes solutions dimensionnelles et stylistiques Workland stimule la qualité et la durabilité du bureau en le dotant d'une fonctionnalité multiple associée à la forte originalité entendue comme vaste interprétation du vrai bureau intelligent moderne.





Con Workland si lavora seduti, sdraiati o ci si rilassa per un break ricaricando se stessi e i device per vivere l'ufficio in maniera unica ed innovativa. Prodotto modulare permette molteplici composizioni.

With Workland, you can work seated, lying down, or take a break to recharge yourself and your devices — experiencing the office in a unique and innovative way. This modular product allows for multiple configurations.

Avec Workland, on travaille assis, allongés ou bien on s'y détend pour une pause pour se recharger soi-même ainsi que les appareils afin de vivre le bureau d'une manière unique et innovante. Produit modulaire qui permet des compositions infinies.